

"Laura m'a dit" : rencontre avec Christian Bruere (Mob-ion), celui qui voulait révolutionner la mobilité durable

Avec Laura Tenoudji, Maddyness a lancé une série de grands entretiens pour mettre en lumière des parcours entrepreneuriaux d'exception. Dans le podcast "Laura m'a dit", la journaliste reçoit des personnalités de l'écosystème startup pour évoquer leur actualité, revenir sur leur vision et se projeter dans leur avenir. Une discussion à cœur ouvert, dans une ambiance intimiste propice à la confiance. Pour cet épisode, Laura Tenoudji reçoit Christian Bruere, président de Mob-ion.

Temps de lecture : minute

10 juin 2024

Christian Bruere, président de Mob-ion, est un fervent défenseur de l'économie circulaire et de l'éco-conception. Cofondateur d'Allo Resto, devenu Just Eat, Christian Bruere est passionné par la mobilité et les questions environnementales. Il prône ainsi une "industrie circulaire", un concept allant au-delà du recyclage, visant à concevoir des produits durables et réutilisables. Cette philosophie se matérialise par la conception démontable des scooters Mob-ion, permettant leur remanufacturation et générant des emplois locaux. En collaboration avec des organismes tels que le Familistère et l'AFPA, Mob-ion développe des programmes de formation pour soutenir cette industrie naissante. Grâce à cette approche, 62 % des pièces d'un scooter peuvent être réutilisées, tandis que 38 % sont recyclées.

Le parcours de Christian Bruere est jalonné d'innovations. Dès 2007, il a tenté d'introduire des scooters électriques chez Allo Resto. Cependant, les limitations technologiques de l'époque ont freiné cette initiative. En 2014, il s'est associé à un concessionnaire moto pour créer une société de location de scooters électriques, mais la non-adaptation de ces véhicules pour la livraison a encore conduit à l'échec du projet. Cette expérience a inspiré Christian Bruere pour concevoir un scooter durable, adapté à une économie de fonctionnalité.

Christian Bruere est convaincu de l'importance de prolonger la durée de vie des produits par la réparation plutôt que par le recyclage. Mob-ion a ainsi développé un indice de réparabilité, atteignant 9,1/10, rendant leurs scooters parmi les moins coûteux à entretenir.

Avec un site industriel de 24 000 m² acquis en 2022, Mob-ion continue d'innover. Leur scooter AM1, certifié "Origine France Garantie", témoigne de son engagement à produire localement. L'entreprise propose également des offres de location longue durée et des solutions de mobilité inclusive, comme SolidarMob, récompensée pour sa lutte contre la précarité énergétique.



MADDYNEWS

La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups
françaises !

[JE M'INSCRIS](#)

Article écrit par Laura Tenoudji